

A l'attention du Comité Association Le Chalet du Coeur Par e-mail : info@chalet-du-coeur.ch

Yverdon, le 06.05.2019

## Votre soirée caritative du 4 mai 2019

Monsieur le Président, Chère Madame, Cher Monsieur,

Ces quelques lignes pour vous remercier encore très chaleureusement de votre générosité qui a permis à beaucoup de personnes vivant avec des maladies neuromusculaires de découvrir Londres (Harry Potter, les matchs de football) et de profiter des sensations d'Europapark! Que du bonheur de voir se réaliser ces souhaits à l'étranger.

Pamela Ruga, membres de notre Comité et le soussigné avons pris énormément de plaisir à cette mémorable soirée caritative. Nous avons été impressionnés par le nombre de personnes présentes, mais également par la puissante et très efficace — « huilée dirais-je... » organisation qui a permis à 470 personnes d'être accueillies dans d'excellentes conditions. Nos salutations et remerciements appuyés à tout le Comité et aux bénévoles qui ont été à la manœuvre, sans oublier les sponsors et les entreprises partenaires.

Longue vie au Chalet du Cœur et nos meilleurs vœux pour le succès de tous les projets que vous soutenez et qui peuvent se réaliser grâce à votre mobilisation.

Avec nos cordiales salutations et bon vent.

Olivier Robert

Resp. secteur « Loisirs »

Copies: Mme Monika Kaempf, directrice

Mme Pamela Ruga, membre du Comité

M. Lionel Capt, responsable RH